

PROVINCE REDEMPTORISTE CANADIENNE.

Jusqu'ici les maisons des Rédemptoristes au Canada dépendaient de la province de Belgique. Vu les développements de la Congrégation du Très-Saint-Rédempteur dans notre pays, on vient d'y organiser une province. Elle se compose des maisons de Brandon, de Toronto, d'Ottawa, d'Hochelaga, de Yorkton, de Montréal, de Québec, de Sainte-Anne de Beaupré et de Saint-Jean, N.-B. Le R. P. A. Lemieux, vice-provincial, devient le premier provincial.

La très méritante Congrégation du Très-Saint-Rédempteur a été fondée en 1732 par saint Alphonse de Liguori, évêque et docteur de l'Eglise. Elle est divisée en 18 provinces, comprenant plus de 200 maisons et près de 4 000 religieux.

L'ECOLE CATHOLIQUE.

En 1881, l'âge et la maladie forçaient le vénérable archevêque d'Orégon, Monseigneur François-Norbert Blanchet, à abandonner le lourd fardeau de l'administration de son vaste diocèse. Le saint prélat adressait alors à ses diocésains un mandement qui était pour ainsi dire son testament spirituel.

“ Souvenez-vous parents chrétiens, disait-il, que si Dieu a bénî votre union en vous donnant des enfants, c'est afin que vous les éléviez pour le ciel dans la véritable Eglise du Christ: “ Laissez aller ces petits enfants au Seigneur, car c'est à eux et à ceux qui leur ressemblent qu'appartient le royaume des Cieux. ” Souvenez-vous que vous êtes les dépositaires de son autorité, et que vous devez enseigner sa loi et être des modèles de vertu. Vous devez veiller avec une vigilance jalouse sur la foi et la morale de vos enfants et inculquer dans leurs jeunes cœurs les principes des vertus et de la perfection chrétienne.

“ Donnez à vos enfants une éducation chrétienne, c'est-à-dire une éducation basée sur les principes religieux accompagnés par la pratique de la religion, et toujours surbordonnée à l'influence religieuse. Ne vous laissez pas tromper par les fausses théories qui veulent l'instruction de la jeunesse sans religion, et, par conséquent sans aucun frein pour contrôler la violence des passions mauvaises.

“ N'écoutez pas ceux qui disent que la religion peut être séparée de l'éducation. Elevez vos enfants comme vous mêmes vous avez été élevés par vos parents; faites de la religion la fondation du bonheur que vous désirez pour ceux que vous aimez si tendrement et envoyez-les aux écoles catholiques; faites tous les sacrifices qui seront nécessaires dans ce but.

“ Sachez, chers parents, que le bonheur ou le malheur de vos enfants dans cette vie ou dans l'autre, est entre vos mains. Il n'est que